



Entscheidung zur Nordbayerischen Meisterschaft 2025 – Information & Ausblick

Liebe Sportkameradinnen, liebe Sportkameraden,

vielen Dank für eure Beteiligung an der Umfrage zur Nordbayerischen Meisterschaft 2025. Insgesamt haben wir 74 gültige Rückmeldungen erhalten – mit einem Ergebnis von 36 Zustimmungen und 38 Ablehnungen.

Durch dieses Ergebnis der Abstimmung kommen ich zu folgendem Schluß:

Die Nordbayerische Meisterschaft wird in diesem Jahr nicht stattfinden.

Auch der alternative Vorschlag, die Meisterschaft zentral in München auszutragen, fand nicht die notwendige Zustimmung.

Eure Rückmeldungen – unsere Antworten:

- Hausbahn-Variante (12 Spiele, Top 32 zur BM):
Mehrfach vorgeschlagen – organisatorisch aktuell nicht umsetzbar.
- Zuteilung als ungerecht empfunden:
Verständlich – die Verteilung basiert auf aktiven Mitgliedszahlen. Eine Anpassung wird geprüft.
- Spiele auf nicht abgenommenen Bahnen:
Wir verstehen den Wunsch, aber für Meisterschaften bestehen Standards, die wir nicht aushebeln wollen.
- Ölung der BM auch für NBM verwenden:
Wäre möglich gewesen, hat sich ab durch die Absage erübrigt.
- Wunsch nach frühzeitiger Planung:
Ziel ist ein fixer Termin für die NBM 2026 bis Ende April 2025.

Auch wenn die Entscheidung nicht leichtfällt, ist sie mit Blick auf Aufwand, Teilnehmerzahlen und sportliche Fairness nachvollziehbar. Für die 36 Spieler, die Interesse bekundet haben – aber von de-



nen 32 ohnehin zur BM fahren – ist der Aufwand in diesem Jahr nicht verhältnismäßig.

Wir arbeiten bereits an einem verbesserten Konzept für die nächste Saison.
Eure Rückmeldungen helfen uns sehr dabei – vielen Dank!

Sollten durch den Verzicht eines Vereins freie Plätze zur Verfügung stehen, werden diese entsprechend verteilt.

Ich möchte hier auch nochmals deutlich zum Ausdruck bringen, dass die Kommunikation zwischen den Hallen und der BBU gut war. Es aber leider daran scheiterte, dass die Bahnauslastung im Norden sehr hoch ist. Dadurch war die Durchführung der Meisterschaft nicht möglich. Dies wird nächstes Jahr anders sein.

Für Rückfragen oder Anregungen stehe ich euch gerne zur Verfügung.

Ich entschuldige mich hiermit nochmals bei allen Sportlern, dass wir diese Meisterschaft nicht ausrichten.

Mit sportlichen Grüßen

Christian Rechenberg